

sont la faiblesse même, et qui feraient certainement fausse route, si on les laissait seuls et abandonnés à eux-mêmes, pour en faire une grande force pour notre pays et une gloire pour notre nationalité.

Merci, M. le président, merci, M. le secrétaire de m'avoir donné l'occasion de faire connaître une œuvre qui promet d'être utile à notre pays en général et à notre classe agricole en particulier. Merci à vous tous, messieurs, qui avez eu la charité et la patience de m'écouter.

Merci.

Reconnaissance à Mgr de Laval

Un cultivateur de Sainte-Perpétue, souffrant d'une grave maladie qui l'empêchait de vaquer à ses travaux, fit une neuvaine en l'honneur du Vénérable Mgr de Laval, avec promesse de publier sa guérison si elle lui était accordée.

Les premiers jours de la neuvaine, il ressentit un mieux considérable, et au neuvième, il était complètement guéri. Plein de reconnaissance envers son insigne bienfaiteur, il n'a pas oublié sa promesse et il vient la remplir aujourd'hui en exprimant publiquement son éternelle gratitude au Vénérable Mgr de Laval.

Nominations ecclésiastiques

Par décision de Sa Grandeur Monseigneur l'Archevêque de Québec ont été nommés :

Monsieur l'abbé Ph. Turcotte, curé de St-Méthode d'Adstock			
“ “ Et. Cloutier, “ “ St-Pierre-Baptiste			
“ “ Chs. Leclerc, “ “ Saint-Elzéar			
“ “ J.-B. Thiboutot, “ “ l'Isle-aux-Grues			
“ “ Ed. Pâquet, “ “ Saint-Gilles			
“ “ O. D. Blanchet, “ “ la Rivière à Pierre			
“ “ Ed. Martin, “ “ Sainte-Perpétue			
“ “ J. Jobin Vicaire à St-Joseph de Lévis			
“ “ Am. Boutin, “ “ St-Roch de Québec			

L'Asile du Bon-Pasteur de Québec

PAR M. L'ABBÉ H.-R. CASGRAIN

Cette *Histoire du Bon-Pasteur de Québec* par un auteur si accredité, ne saurait manquer d'intérêt et figurerait avantageusement dans toutes les bibliothèques paroissiales.